

# Be Crazy 3

**Skipper : Emmanuel Pironneau**

**Port d'attache : Port St Louis du Rhone**

**Type : trimaran**

**Architecte : MVP VLP**

**Longueur : 12,18 m**

**Largeur : 10,50 m**

**Surface de voile : 130 m<sup>2</sup>**

**Poids : 1,8 t**

**Année de construction : 1988**

**Chantier : CDK Composites**

**Matériaux : verre carbone mousse PVC**

## **Palmarès**

1988 et 1989 Challenge F40 : 1<sup>er</sup>

1989 Marblehead-Halifax : 1<sup>er</sup>



Be Crazy est le 3ème de la série des F40 skippés par Jean le Cam. En 1986 le duo VPLP dessine le F40 à foils Biscuit Cantreau. Ce bateau est un tournant de l'évolution des trimarans de course : longs flotteurs à fort volume et foils rétractables qui permettent d'obtenir une formidable puissance et une bonne stabilité longitudinale. BC 1 a aussi laissé entrevoir la possibilité de naviguer en équilibre sur un flotteur, ses frères BC 2 et 3 naviguent sur une coque. Ces deux F40 préfigurent les futurs trimarans de VPLP et donc ceux que nous connaissons aujourd'hui. Après avoir gagné 2 années de suite le challenge F40, BC 3 part aux états unis avant de revenir en Europe. Alors qu'il navigue depuis presque 10 ans en Bretagne nord, il est victime de dégradations et du vol de ses appendices. En 2015, Emmanuel Pironneau, ancien propriétaire de BC 1, vole à son secours et lui redonne ses ailes...